

Resolution:

Volksinitiative «Schweizerische Nationalbank-Gewinne für die AHV»

Die Renten sinken. Die Mär einer finanziell schlecht dastehenden AHV wird weitergesponnen. Die Debatte um eine Erhöhung des Rentenalters ist auf dem Tisch. Der Ständerat blockiert aktuell jede politische Diskussion. Der parlamentarische Weg für eine Erhöhung der Altersrente gestaltet sich sehr schwierig.

Der Vorstand des Schweizerischen Gewerkschaftsbund SGB hat daher beschlossen einer ausserordentlichen Delegiertenversammlung des SGB die Lancierung einer Volksinitiative - SNB Gewinne für die für die AHV – zu unterbreiten.

Der syndicom-Kongress unterstützt die Lancierung einer Volksinitiative – Schweizerische Nationalbank-Gewinne für die AHV – vollumfänglich und beauftragt den Zentralvorstand und Geschäftsleitung die notwendigen Ressourcen bereitzustellen.